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本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 张玉东 通讯员 李颖）“警察同
志，帮帮我，帮帮我！”8月 14日 14
时 40分许，交警五支队一大队辅警
张豪、杜世豪正在文化路农业路路
口执勤时，一名女士开着一辆黑色
SUV停在路口，下车后哭着跑向路
口执勤中的交警求助。

“孩子头部流血不止，我们要去
医院，怎么办啊？”求助女士哭喊着
不知所措，2名辅警经了解得知，该
女士驾车时，车内后排坐着她两个
儿子，其中小的 2岁多的男孩因该
女士刹车时没有注意，从后座摔倒，

磕到了头，后脑勺上一直在流血，血
染红了汽车的后排座椅。

正值午间高峰时段，文化路农业
路口路面车流、人流量激增。情况紧
急，为争取救治时间，辅警杜世豪立即
开着警用摩托车对孩子母亲说道：“上
我们的车，我送你们到医院。”杜世豪
载着受伤小男孩母子两人，一路开警
灯拉警笛，提醒周边车辆注意避让，为
受伤儿童打开绿色救治通道，争取救
助时间。从文化路农业路口用最快的
速度把受伤男孩送到河南省职工医院
急救中心进行治疗。另一名辅警张
豪在岗上帮助该女士照顾其车内的

大儿子，不断安抚孩子的情绪。
随后，在听说受伤男孩已经被

救治后，张豪护送着大儿子去医院
和他的母亲与弟弟会合。

交警提醒：安全带是减轻驾乘
人员受伤程度的防护装置，主要起
约束位移和缓冲作用。一旦车辆发
生紧急情况，能够减少撞击能量，请
所有驾乘人员牢系安全带，前排后
排都要系！此外，儿童乘车，请使用
专业的儿童安全座椅，并将儿童座
椅固定在车后排，然后给孩子系好
座椅上的安全带，这在关键时刻将
起到重要的保护作用。

一个急刹车 后排孩子头磕伤
交警提醒：后排也要系安全带，儿童要用专业安全座椅

“我们现在是满负荷生产状
态。”近日，位于河南郑州经济技术
开发区的上汽（集团）乘用车郑州分
公司总装车间里，工人们正在生产
线上忙碌，按照既定轨道行驶的智
能运输机器人穿梭在车间。这样普
通又繁忙的生产场景，在几个月前
还很少见到。

由于汽车产业传统零部件聚集
地在长三角一带，受疫情影响，上汽
郑州分公司的零部件供应链受阻，
这直接导致公司面临停产的困境。
“如果没有政府部门的及时协调，我
们 5月份可能就停产了。”上汽郑州
分公司党委书记、总经理丁波说，

“在相关部门的帮助下，零部件工厂
被纳入第一批、第二批白名单，并且
对上海货运车辆进郑州开辟了专项
通道，确保运输通畅。”

“今年下半年，我们计划满负
荷生产，还将投放新产品。”丁波告
诉记者，信心来源于两方面，一是
供不应求的市场，二是及时到位的
政策。

据了解，为全面落实国家和河
南省、郑州市的一系列政策措施，郑
州经济技术开发区第一时间发布了
“助企纾困提振发展若干举措”，从
助力企业达产增效、支持企业家领
航发展、助力重点项目建设等 10个

方面，提供租金减免、费用缓缴等政
策支持，充分释放市场活力。

郑州椿长仪器仪表有限公司董
事长兼总经理杜玉岭坦言：“企业活
下去，不减工资不裁员，留住技术人
才和熟练工，是我们目前的规划。”
杜玉岭告诉记者，疫情发生以来，得
益于政府的扶持，公司生产一天也
没有中断。尽管因为市场变化导致
订单减少，但与往年相比市场份额
并没有发生较大波动。

“下一步，我们将守好阶段性成
果，鼓足干劲再出发，确保统筹好疫
情防控和经济社会发展。”郑州经济
技术开发区管委会主任李小虎说。

昨日，《经济日报》刊发《郑州帮扶政策助企达产》文章，为郑州统筹抓好疫情防控和经
济社会发展，及时出台纾困解难政策措施，力挺企业达产增效的经验做法点赞。■编者按

郑州帮扶政策助企达产
□经济日报记者 夏先清 杨子佩

本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 张倩 文/图） 8月 14日，新
密市大槐镇侯庄村葡萄园内，郑
州公交徐亚平志愿服务队志愿者
们在全国劳动模范徐亚平的带领
下，开展了一场“直播带货”活动，
帮助果农销售葡萄。

当天下午，志愿者一头扎进
闷热的葡萄园后，就忙碌起来。
104路车长侯红岩架好手机，通过
视频直播把现场的画面传递给群
内的同事和亲友们。

“姐妹们你们看，这儿的葡萄
有 3个品种，除了有大家熟悉的
巨峰葡萄，还有阳光玫瑰和夏黑
两个品种，每一个品种都有独特
的口味……”随着侯红岩的详细
介绍，直播间里面也变得热闹了
起来，“我要5斤夏黑”“我买10斤
阳光玫瑰”……

果农杨军朝说，往年这个时
候，一拨接一拨的游客都会来到
这里游玩，但今年天气特别炎
热，前来采摘的游客也不多，庞
大的采摘量让果农们都犯了
难。“眼看着葡萄都熟了，却来不
及采摘，烂在地里，不仅心疼自
己的劳动成果，而且还会带来不
小的经济损失。”

当天天气炎热，志愿者们汗
流浃背，可大家依然充满了热
情，经过采摘、统计、装箱、搬运，
志愿者们分工明确，各司其职，
不到半天时间就采摘购买了葡
萄500多斤。

看着长长的订单，杨军朝脸
上露出了笑容。

“能够为果农切实解决难题，
志愿者们都觉得很有意义。”徐亚
平说，“我想呼吁更多的爱心人士
参与到‘暖心助农’活动中来，伸
出援手、传递爱心。”

志愿者在葡萄园“直播带货”

葡萄园里
一场特殊的“直播带货”

上汽郑州分公司生产线 正观新闻·郑州晚报记者 周甬 图


